

## Absage Japaneum

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Freunde von Burg Rabenstein!

Unser gewohntes Leben hat sich in vielerlei Dingen drastisch verändert. Viele Menschen sind angesichts der COVID-19 Pandemie verunsichert, haben existentielle Sorgen, die sie so zuvor vielleicht noch nicht gekannt haben. Es hat unser aller Leben in wenigen Tagen komplett auf den Kopf gestellt und unsere Prioritäten verschoben.

So ist es uns auch nicht leichtgefallen, die Entscheidung zu treffen, die Ausstellung im Japaneum abzusagen.

Einerseits aufgrund der rechtlichen Bestimmungen unsicher sowie andererseits aus Rücksichtnahme auf die ungewisse wirtschaftliche Entwicklung in der Zukunft, mussten wir reagieren und diese Entscheidung treffen.

Für alle die Kraft und Inspiration aus Kunst und Kultur schöpfen und diese auch als Gelegenheit für soziale Begegnungen nutzen, sind die nun notwendigen Einschränkungen des öffentlichen Lebens ein zusätzlicher Verzicht.

Nichts destotrotz arbeitet unser Team unter Einhaltung der erforderlichen Schutzmaßnahmen daran, Ihnen sobald wie möglich neue Erlebnisse auf unserer Burg zu ermöglichen.

Wir informieren Sie selbstverständlich umgehend, sobald wir die Tore unserer Burg wieder für Sie öffnen können, und hoffen, dass Sie uns die Treue halten.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen auf Burg Rabenstein!

Bleiben Sie gesund.

Hochachtungsvoll Ihr



Jürgen Unterrainer  
Burgherr Burg Rabenstein

